

AUFSCHWUNG STATT NIEDERGANG !

Die Begegnung am Freitag, 12. Februar 2016 ist ein wichtiges historisches Ereignis : Papst Franziskus begegnet dem Oberhaupt der russisch – orthodoxen Kirche Patriarch Kyrill.

Wir beglückwünschen Patriarch Kyrill zu seiner sehr erfolgreichen Tätigkeit seit seinem Amtsantritt vor 7 Jahren ! Es gibt seit damals fast 10.000 Priester mehr und es wurden 5.000 Pfarren neu gegründet und ebenso 122 Klöster !

Das ist wahrhaft ein großer Aufschwung und die russisch-orthodoxe Kirche befindet sich in einem gewaltigen Aufwind ! Wir müssen bei den Orthodoxen in die Schule gehen, die keinen verhängnisvollen und extrem unbiblischen Pflichtzölibat kennen und Pfarren nicht nur erhalten und fördern sondern in großer Zahl neu gründen. Sie sind davon überzeugt, dass Ortspfarren die eigentlichen Lebenszellen der Kirche sind und halten sich genau an das Wort Gottes ! Dann wird es auch bei uns einen neuen Aufschwung und Aufwind geben können !

Papst Franziskus ist zur totalen Reform bereit, wir müssen ihn nur dabei kräftig unterstützen. Sein Wort vor den Priestern der Stadt Rom, dass das Thema der etwa 100.000 verheirateten und dadurch amtsbehinderten Priester, die zum großen Teil wieder ihr Amt ausüben wollen und bei dem KATASTROPHALEN Priestermangel dringendst gebraucht werden , „IST AUF SEINER AGENDA“, wie er wörtlich sagte, macht große Hoffnung ! Was bei ihm auf der AGENDA ist, muss auch bei uns auf der AGENDA stehen ! Denn unsere Kirche ist für uns ein ANLIEGEN ! Schwund, Talfahrt und Niedergang müssen mit aller Entschiedenheit beendet werden ! Die orthodoxen Kirchen, die einen gewaltigen Aufschwung erleben, müssen für uns ein BEGEISTERNDES VORBILD UND BEISPIEL sein!
Waldegg, 11.Februar 2016 G.R. Pfarrer Gerhard Hackl